



EL NEOZELANDÉS NICK MARSHALL NUEVO ENTRENADOR DE LA UNICA RUGBY NESKAK

- **La Única Rugby Taldea ficha al entrenador Nick Marshall para la próxima temporada de equipo femenino.**
- **La “leona” Maitane Salinas regresa al club tras su paso por la ELITE TOP 16 francesa.**
- **En septiembre continúan las puertas abiertas para que niños y niñas conozcan y prueben la práctica de rugby.**

El equipo senior femenino de La Unica Rugby Taldea contará esta temporada como primer entrenador con Nick Marshall. El neozelandés cuenta con una larga y notable experiencia como jugador en equipos de Nueva Zelanda, Inglaterra, Francia y Euskadi. Ha formado parte tanto de la selección de Euskadi como de la selección española, en las modalidades de VII y XV. Como entrenador cuenta con titulación de la NZRU y de la IRB, habiendo dirigido tanto a equipos femeninos como masculinos de la selección de Euskadi y Euskarians.

Con la incorporación de Marshall y la vuelta de la jugadora internacional Maitane Salinas, tras jugar dos temporadas en el ASB Bayonnais, La Unica Rugby Neskak encara esta temporada con el doble objetivo de conformar un equipo competitivo al máximo nivel, además de proseguir con la formación de las jugadoras más jóvenes.

La cantera está asegurada al contar con más de 15 fichas femeninas en la categoría sub16. Ha de destacarse que el porcentaje de fichas femeninas en el Club viene siendo en las dos últimas temporadas del 30%, lo que muestra el buen trabajo que se viene realizando en la labor de las escuelas.

Por otro lado, desde el club se recuerda que la segunda quincena de septiembre, así como todos los viernes del año, existe la posibilidad de que los niños y niñas de cualquier edad pasen a conocer y probar el rugby en las instalaciones de la UPNA. Para ello los padres o madres deberán ponerse en contacto primeramente con el club para que se les facilite el acceso.



@LaUnicaRugbyTaldea



@LaUnicaRugby



comunicacionlaunicarugbytaldea@gmail.com